

学校教育目標「楽しい学校」 ・ 確かな学び ・ 豊かな心 ・ すこやかな体
重点目標「思いを届けよう」



学校だより
11月号

朝日子

令和4年10月28日発行

伊東市立西小学校

西小文化祭(校内図工展) ご来場ありがとうございました。



個性豊かな作品で児童玄関が華やかに

西小文化祭は図工作品展のみとなりましたが、240点を超える作品が並んだ玄関ホールは、いつもにも増して華やかな雰囲気を感じました。毎日、保護者の皆さまが入れ替わり訪れてくださり、あたたかな感想もお寄せいただきありがとうございました。一部ですがご紹介します。

- みんなの個性がキラリと光る作品ばかりでした。とても楽しかったです。
- どの学年の子たちも工夫して作ったのが伝わってきました。たいへんよく工夫していると思います。
- 学年ごとに出来ることが増えていき、それぞれの創意工夫が楽しく作品に反映されていてすばしかったです。わかりやすく並べられていて、ゆっくり見ることができました。

- 1年生の作品 くちばしを紙コップで表現したり、ふわふわな羽をティッシュであらわすところがかわいかったです。
- 2年生の作品 どんぐりは小さくて絵をかくのが難しいのに上手にかけてすごいです。
- 3年生の作品 春夏秋冬の季節にあわせて色を工夫していてよかったです。
- 4年生の作品 かわいくて、かべかけやスマホスタンドなどあって、本当に家で使ってみたくらい上手です。
- 5年生の作品 どれもリアルでおいしそうです。よく観察して作っているんだなあと感心しました。
- 6年生の作品 すごく工夫しているのが分かりました。わたしも、こんな作品を作りたいです。
- 特別支援学級の作品 とっても上手でびっくりしたよ！工夫がたくさんありました。

知り合った新しい友達と学習で交流することを楽しもう~3校合同交流~

統合に向けた2学期合同交流が始まりました。初日は2年生。「本の『おび』を作ろう」という単元の中で交流しました。「おおきなかぶ」や「もりの100かいだてのいえ」など、お薦めしたい絵本の帯を作り、タブレット端末を通じて東小・旭小の友達と紹介しました。子どもたちは、「いろいろな本を知ることができて楽しかった」「帯がすてきで読んでみたくなった」と期待に胸を膨らませていました。交流後は、絵本と帯を貸し出しし合い、感想を共有する予定です。



わたしのおすすめの本は…

3年生は「学校紹介(歴史・校歌など)」、4年生は「クラブの紹介」、5年生は「統合後の学校をすてきにする」交流を行う予定です。知り合った新しい友達と学習で交流することを楽しんで、さらに仲が深まることを期待しています。



11月19日(土)は、「通学体験・フリー参観」

今年度4回目の授業参観は、先日配布したお便りでお知らせしたとおり、6年1組と6年2組は西小学校、その他の学級は東小学校で行います。「通学体験(1~5年生、特別支援学級)」を兼ねていますので、令和5年度から伊東小学校へ通う予定のお子さんについては、予定している手段での登下校をお願いいたします。

駐車場として東小、西小の運動場を解放します。必要に応じてご利用ください。

当日の通学方法については、すでに配布した教育委員会からのお知らせでご確認ください。なお、当日の通学手段を変更される場合は、11月8日(火)までに伊東市教育委員会総務課(TEL32-1901)へお願いいたします。